



2学期が終わります。ご支援ご協力ありがとうございました。

毎日の授業や修学旅行、社会見学、遠足等の計画していた行事を滞りなく実施し、12/23に終業式を迎えることとなりました。子ども達は様々な経験や体験を通して成長することができた2学期であったように思います。明日以降、配付されるあゆみをご覧になって、お子さんの2学期の成長を認め励ましていただき、克服すべき課題がある場合は意欲をもって取り組み、是非とも声かけをお願いします。子どもに関わる周りの大人のさりげない励ましが、次への意欲となり行動につながることでしょう。2学期の間、保護者や地域の皆様の温かいご支援ご協力に感謝いたします。3学期もよろしく願いいたします。

今後の主な行事について

- 12/23(月)2学期終業式 11:00下校
- 12/24~1/7 冬休み
- ※12/30~1/3 学校閉校日
- 1/ 8(水)3学期始業式 11:00下校
- 1/ 9(木)3限 11:30下校
- 1/10(金)給食開始、4限 13:30下校



- 1/22(水)神戸中 入学説明会PM
…6年児童、保護者参加
- 2/ 3(月)授業参観(2、3限)
- 2/25(火)6年生を送る会
- 3/19(水)6年生卒業式
- 3/21(金)給食終了
- 3/25(火)修了式
- 3/26(水)~春休み



※3/19(水)6年生卒業式は教育委員会からの通知後、詳しい案内を2月にさせていただきます。

◇学校教育に関する保護者アンケート結果について◇

11月にお願いしました保護者アンケートの結果がまとまりました。学校に対する項目では、肯定的な回答やご意見を多数いただき、本当にありがとうございました。その他、皆様からいただいたご意見は真摯に受け止め、改善できるところは改善していきたいと思っておりますので、今後ご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します

○「進んで学習と取り組む」について…昨年と比べて肯定的な回答が増えました。家庭学習カレンダーの取組からも学習時間が長くなっている児童の増加が見られ、ICT機器を使ったドリルパーク学習や自主学習の時間も少しずつ増えています。今後も、ご家庭でのご指導よろしくお願ひします。

○「お家で読書」について…昨年同様、否定的な回答が過半数を超えました。学校で数年続けている読書貯金の取組効果も検証する必要があります。また、家庭で読書をするには、適した本が必要だと思っておりますので、学校から「おすすめの本の紹介」などさせてもらい、ご家庭でお子さんが本に向かう機会を作っていたらと思います。

○「友だちの気持ちを考えて行動している」について…昨年と比べて肯定的な回答が少し減りました。学校の授業や日常生活の中で取組を続けるとともに、子どもたちの学びが行動(実践力)につながるよう、指導支援していきます。ご協力をお願いします。

○「あいさつ」について…昨年と比べて肯定的な回答が少し減りました。学校では教師が自分からあいさつする姿を見せ、学校でも地域でもお世話になっている方に進んであいさつができるよう指導します。ご家庭でも、あいさつの習慣づけをお願いします。

○「スマホやインターネットの使い方の約束」について…昨年と比べて否定的回答が少し増えました。学校では引き続き情報モラル教育を積極的に進めます。ご家庭でも SNS やオンラインゲームの危険性を理解し、どんな使い方しているのか把握しておく必要があります。

その他、ご意見ご要望について

●トイレの洋式化については建築年度の古い学校から順次改修されます。本校は体育館や駐車場の完成後になる予定です。

●運動会の開催曜日については、体育館改築に伴う駐車場改修工事が行われている間は学校で参観者の駐車場が確保できないため、プログラムを工夫した平日の開催となります。

学校教育に関する保護者アンケート結果（11月実施）

■ はい □ どちらかといえば「はい」 ■ どちらかといえば「いいえ」 ■ いいえ

